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ОТ РЕДАКЦИИ 

Будьте счастливы!  
Вот и закончилось лето. 

И ученики, и учителя вер-

нулись в школьные стены  

после летнего отдыха. Мы 

опять сели  за парты, взя-

ли  тетрадки, учебники, 

ручки и начали  учиться. 

Так и начался новый 

учебный год… И, как по-

лагается, начнем с поже-

ланий и поздравлений.  

Дорогие ребята! Осень 

открывает вам дорогу к 

знаниям. А, как известно, 

путь к знаниям не высыпан 

цветами, и рубежи его тер-

нисты, но пусть в вас живет 

любопытство, которое ста-

нет отправной точкой ва-

ших будущих достижений. 

Пусть старт 2016/2017 

учебного года станет удач-

ным как для первоклассни-

ков, так и для выпускников. 

Пусть ваши результаты ра-

дуют и вас, и родителей, и 

учителей. Желаю каждому 

из вас стать настоящим че-

ловеком, которым будит 

гордиться ваша школа. 

Дорогие педагоги! От ва-

шего усердного труда, педа-

гогического мастерства и 

сердечного тепла зависит, 

какое будущее мы постро-

им. На вас ложится ответст-

венность – наполнить жиз-

ненный путь каждого уче-

ника смыслом, любовью, 

уважением к старшим, к на-

шей истории. 

Желаем всем удачи, креп-

кого иммунитета к неприят-

ностям и инфекциям, опти-

мизма и покорения вершин 

в новом учебном году! 

Новых открытий и впечат-

лений! Не унывайте и будь-

те счастливы! 

 Ну а мы уже спешим по-

делиться первыми успеха-

ми: 22 сентября 2016 годы 

был дан старт городской 

воспитательной программы 

«ЮНПРЕСС». В этом году 

«Осенний десант юнкоров» 

проходил на базе МБОУ 

ДОД «Детский оздорови-

тельно-образовательный 

центр им. У.Громовой». На-

чалось мероприятие с дру-

жеского приветствия бес-

сменного руководителя 

Юрия Александровича Че-

монина, который объявил о 

долгожданном старте про-

граммы. Мы получили ог-

ромный заряд оптимизма и 

уверенности в своих силах! 

«Главное – верить в себя, и 

всѐ получится!» - сделали 

мы вывод, настроились на 

борьбу за победу и были 

готовы ринуться в бой, 

но…  

...сначала все получили 

порцию теории в ходе круг-

лого стола под названием 

«Краткий курс бойца ин-

формационного фронта». 

На наш взгляд тема была 

выбрана довольно сложная 

и, как показалось, вызвала 

затруднения в еѐ обсужде-

нии. Ведь в основном уча-

стниками круглого стола 

были 12-14 летние подрост-

ки, которые пока не имеют 

большого опыта в журнали-

стикой сфере и поэтому не 

могут свободно участвовать 

в дискуссии. Но «нет худа 

без добра»: мы думаем, ре-

бята извлекли много полез-

ной информации из высту-

пления преподавателей и 

студентки филологического 

факультета КГУ. Лекция 

проходила в непринужден-

ной обстановке и даже как-

то по-домашнему.  

Понравилась и маршрут-

ная игра. Задания отлича-

лись от прошлого года осо-

бой оригинальностью. Они 

были направлены не только 

на творческую составляю-

щую журналисткой дея-

тельности, но и на умение 

работать в команде. Про-

рекламировать свою газету; 

сделать срочную фотогра-

фию в номер (идеи для ко-

торой, кстати говоря, пода-

вал Юрий Александрович 

собственной персоной); 

вспомнить журналистский 

сленг и даже поупражнять-

ся в орфографии - все это 

участники маршрутной иг-

ры успели всего за один 

час. На наш взгляд, лучший 

способ времяпрепровожде-

ния с коллегами по творче-

скому цеху, да еще и на све-

жем воздухе!  

К концу маршрутной иг-

ры все уже изрядно прого-

лодались, замерзли и были 

согласны с тем, что устро-

ить перекус – отличная 

идея! Природа... Теплый 

чай... Хорошая компания... 

Идеальное сочетание! 

Но всѐ-таки главное со-

бытие дня было впереди - 

конкурс презентаций на те-

му «Вначале было сло-

во...или факт?». Команды 

из разных школ представля-

ли свое видение этой про-

блемы. И тут участникам 

была дана полнейшая сво-

бода самовыражения.    

Продолжение на следующей странице 

Сегодня в 
номере: 

От Редакции 

Будьте счастливы! 
1 

Лента Новостей 

А сегодня наш 

праздник - 1 сентяб-

ря! 

2 

Лента Новостей 

Беслан стучит в на-

ши сердца 

3 

Лента Новостей 

От побед в спорте - 

к спасению жизни 

3 

Давайте  

Познакомимся 

«Я думаю, что мы 

найдем общий 

язык!» 

4 

Наша Бродячая 

Жизнь 

Международный 

военно-

музыкальный фес-

тиваль «Спасская  

башня» 

5 

Наша Бродячая 

Жизнь 

#ВместеЯрче 

5 

Наша Бродячая 

Жизнь 

Необычными слова-

ми об обычном 

6 

Наша Бродячая 

Жизнь 

Незабываемое путе-

шествие 

6 



ДРУЗЬЯ.RU  1(33) Сентябрь 2016 2

ДРУЗЬЯ.RU  1(33) Сентябрь 2016 2

ЛЕНТА НОВОСТЕЙ 

Но, к нашему большому сожале-

нию, в этом году, по сравнению с 

прошлыми, значительная часть ко-

манд сделали скучные мульти-медиа 

презентации. Все бы ничего, но 

иной раз складывалось впечатление, 

что слова были розданы участникам 

перед выходом на сцену: плохо отре-

петировано, не продумано. Все чи-

тали по листку (а иногда и прямо со 

слайда), еле разбирая слова. В об-

щем, примитивно, скучно и неинте-

ресно!  

И хотя в этот раз в конкурсе при-

няло участие рекордное число ко-

манд (в этот раз их было аж 17!), 

большая часть участников попросту 

неправильно поняла смысл задания. 

«Презентация редколлегий: 

«Вначале было слово... Или факт?» 

вовсе не значит, что здесь вам нужно 

было рассказать о своем нелегком 

"пути к успеху" и похвалить всех 

своих редакторов. Вовсе нет! Вы не 

сказали о самом главном: что же, по 

вашему мнению, было раньше. А 

это уже извините полное несоответ-

ствие теме. Именно поэтому нам бы 

хотелось выделить самых запоми-

нающихся, самых внимательных, 

самых активных и самых, на наш 

взгляд, интересных участников... 

P.S. О себе писать как-то не с ру-

ки. Но выступление нашей команды 

"ДРУЗЬЯ.RU" было оценено и чле-

нами жюри, и нашими коллегами 

журналистами школьных газет. Не 

будем пророчить по поводу мест и 

грезить о наградах, но хочется ска-

зать, что для себя мы в некотором 

плане победили. За сентябрь к нам в 

штаб пришло много новых девчонок 

и ребят, которые сразу же влились в 

коллектив и стали его неотъемлемой 

частью. Надеюсь, такая тенденция 

сохранится и в будущем! Хочется 

сказать огромное спасибо нашему 

несравненному руководителю, Ири-

не Николаевне, за то, что вот уже ко-

торый год тратит свой талант и силы 

на подготовку наших выступлений и 

является нашим бессменным коди-

фикатором и генератором идей.  

Конкурс закончился. Ребята еще 

долго подводили итоги, делились 

впечатлениями и фотографирова-

лись.  Ну а затем все отправились 

домой, писать репортаж о прошед-

шем, ведь совсем скоро состоится 

следующий этап программы, где ка-

ждая команда должна преставать за-

метки о сегодняшнем дне. 

Что ж, старт программе 

«ЮНПРЕСС» дан. Будем надеяться, 

что и продолжение будет таким же 

захватывающим. Ну а чему привели 

все наши старания, мы узнаем лишь 

9 октября. Будем держать вас в кур-

се событий! 

 

Главный редактор 

Александр Артѐмов 

Закончилось шумное лето, и 

уже к нам в двери стучится осень. 

Во всех школах нашей огромной 

страны начинается новый учеб-

ный год. И всѐ повторится: уроки 

и перемены, контрольные и экза-

мены, будни и праздники. Но за-

боты начнутся завтра. А сегодня 

наш праздник – 1 сентября!  

В 10:00 взволнованные ученики, 

учителя и родители собрались на 

площади перед школой. В этом году 

ведущими этого праздника были 

Глушков Иван и Жмакина Алина, 

ученики 10 «Б» класса. Ребята от-

лично справились со своей задачей.  

Под звук фанфар на первую в 

своей жизни торжественную линей-

ку выходят первоклассники. Добро-

го пути в учебный год пожелала 

всем директор школы Михайлова 

Тамара Юрьевна. Запомнились всем 

присутствующим песня Маши Ле-

виной, выступления многочислен-

ных гостей и занимательные загад-

ки от «Маши и Медведя».  

И вот наступил самый торжест-

венный момент - прозвенел первый 

звонок. Особенно он важен для са-

мых главных участников линейки- 

первоклассников и одиннадцати-

классников. Весѐлый звон наполнил 

всѐ вокруг. Новый учебный год на-

чался!  

В добрый путь! Успехов и достиже-

ний! 

Екатерина Потолова (9А кл.) 

А сегодня наш праздник – 1 сентября! 

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2F%C4%D0%D3%C7%DC%DF.RU
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ЛЕНТА НОВОСТЕЙ 

Террористический акт, совер-

шѐнный утром 1 сентября 2004 го-

да в городе Беслан - событие, ко-

торое забыть просто невозможно. 

Становится действительно жутко 

от осознания того, насколько не-

удивительны стали для нас такие 

ужасные события, повторяющие-

ся довольно часто.  

Первого сентября 2004 года мир 

поразило ужасное событие. На ли-

нейку в школе №1 города Беслана 

ворвались террористы. Они взяли в 

плен более тысячи маленьких детей 

и их родителей. 186 школьников 

скончалось от рук захватчиков. 

Светлая память погибшим.  

Ежегодно в нашей школе прохо-

дит акция «Беслан стучит в наших  

сердцах». В ней принимают участие 

все ученики …   

В этот день дети приносят воз-

душные шары, завязанные черной 

траурной лентой. Они символизиру-

ют души убитых в Беслане детей. 

Место захоронения  называется 

«Город Ангелов». Поэтому в уголке, 

посвященном Беслану, стоял мра-

морный ангел. Там же, на стенде 

можно было узнать о той жестокой 

трагедии, которая в очередной раз 

доказала миру, какими бесчеловеч-

ными  и алчными бывают люди. 

Чтобы почтить память погибших, 

ребята из нашей школы приносили 

игрушки, которые вскоре были отве-

зены детям в детский дом. "Если мы 

поможем хотя бы части детей, ос-

тавленных родителями в детском 

доме, мы будем безмерно рады. 

Считаем это дело полезным и нуж-

ным", - говорит руководитель 

школьного музея боевой славы и по-

искового "Память сердца", Зорина 

Лариса Вячеславовна. 

Вскоре Ларисой Вячеславовной и 

еѐ отрядом планируется проведение 

благотворительного концерта в дет-

ском доме "От сердца к сердцу", 

принять участие в котором может 

любой желающий. Мы очень наде-

емся, что аналогичные акции пода-

рят детям-сиротам хотя бы неболь-

шую частичку тепла, котором им, 

возможно, так не хватает. 

Полина Рыбочкина (9А кл.) 

Ангелина Чаплыгина (8А кл.) 

Беслан стучит в наши сердца 

15 сентября в 18:00 проходили 

соревнования по бегу с лестни-

цами. Всего было 2 состязания 

по 3 забега (три тура, включаю-

щие в себя финал). Принимали 

участие все: от неоднократных 

чемпионов мира, до обычных 

спортсменов, только стремя-

щихся к высотам. 

Открыли состязание девушки. 

Пробежав 30 метров, они должны 

были подняться на 2 этаж по спе-

циальной конструкции(лестницы 

были уже закреплены). Спорт-

сменки волновались и тщательно 

готовились к забегу первого полу-

финала, но не меньше за них пе-

реживали болельщики. Всего бы-

ло 4 участницы, в число которых 

входила наша куряночка - Ольга 

Самшина.  

Победительницей финала стала 

Екатерина Челдакова. Она пробе-

жала дистанцию и поднялась по 

лестнице на второй этаж всего за 

7.9 секунды.  

В отличие от женщин, мужчины 

бегали в окно 4 этажа с лестницей 

в руках (поднимались по ней же, 

подкидывая ее вверх). Эти спорт-

смены должны обладать не только 

скоростью, но и ловкостью. 

Победителем мужского кросса 

стал Владимир Сидоренко. За 

12.81 секунды он преодолел все 

препятствия.  

В награду Н. Зубков вручил 

чемпионам ленту, золотую ме-

даль, диплом и плазменный теле-

визор. 

3-е место: Роксана Юркова, 

Руслан Хубезцов.  

2-е место: Анжелика Доканева, 

Константин Курганский. 

1-е место: Екатерина Челдакова, 

Владимир Сидоренко. 

 

Ангелина Шумакова (9А кл.) 

От побед в спорте - к спасению жизни 



   Новый учебный год – это всегда 

ожидание чего-то нового: новых 

впечатлений, новых друзей и даже 

новых педагогов. В этом году к 

нам в нашей школьной семье поя-

вились новички. Так давайте с 

ними познакомимся! Сегодня мы 

берѐм интервью у нашего нового 

учителя музыки. 

Александр Юрьевич Архипов-

ский окончил музыкальную школу. 

Затем  в 2009 году - Курский музы-

кальный колледж им. Г.В. Свиридо-

ва, квалификация артист хора и ан-

самбля. Потом поступил в Курский 

государственный университет на ка-

федру хорового дирижирования и 

сольного пения. Посещал различные 

мастер классы, в том числе у народ-

ных артистов СССР. Повышая свою 

классификацию, приобрел новый 

опыт и теперь хочет передать свой 

опыт и научить «прекрасному» уче-

ников нашей школы. 

 

- Здравствуйте! Мы всегда рады 

видеть в школе новые лица и ра-

душно принимаем новых людей! В 

преддверии дня учителя хотим 

взять у вас интервью. Для начала 

расскажите: как Вам у нас в шко-

ле? Поделитесь первыми впечат-

лениями. Как складывается отно-

шение с детьми, коллегами? 

-На работе в школе №29 я нахо-

жусь всего лишь неделю. Однако за 

это время я успел подружиться с 

коллективом. Обстановка в школе 

дружелюбная, располагающая к об-

щению и хорошей работе. Ученики 

здесь приветливые, уважают учите-

лей. Я думаю, что мы найдем общий 

язык. 

-Почему Вы пришли именно в 

нашу школу? 

-По своей деятельности я творче-

ский человек. Я  занимаюсь вокалом 

и музыкой. Мне захотелось поде-

литься своим опытом и научить 

младшее поколение ценить музы-

кальное искусство. Поэтому я и 

здесь. 

--Какими главными качествами 

должен обладать  педагог -

музыкант, работающий с детьми? 

-Прежде всего, это должен быть 

доброжелательный и терпеливый 

педагог. Он должен учесть особен-

ности каждого учащегося и найти 

индивидуальный подход. 

-Что является самым сложным 

в Вашей работе? 

-Самое сложное для меня – найти 

взаимопонимание и общие интересы 

с детьми. И дать им дальнейшее раз-

витие. 

-Довольны ли Вы, что выбрали 

эту профессию и связали свою 

жизнь с музыкой? 

-Конечно, доволен. Без музыки и 

вокала я не представляю свою 

жизнь и деятельность. 

-Ахматова писала: «А та, кого 

мы музыкой зовем, За неименьем 

лучшего названья, Спасет ли 

нас?». Согласны ли Вы с этим ут-

верждением? Как думаете в на-

шем современном мире, спасет ли 

нас музыка? 

-Да, спасет. Потому что без музы-

ки нет и не было жизни. Во все вре-

мена люди сочиняли и пели песни. 

Ежедневно мы слышим звуки при-

роды. Музыка и жизнь взаимосвяза-

ны.  

-Говорить в наши дни об искус-

стве, чтобы увлечь внимание не 

просто. Как Вам удается наладить 

такой диалог со своими ученика-

ми? 

-Я интересуюсь у своих учеников 

их вкусами и предпочтениями. А за-

тем мы ищем общие темы и общие 

музыкальные предпочтения.  

Спасибо за интересную беседу. 

Желаем успехов в Вашей работе! 

 

Алина Сергеева (9В кл.) 
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ДАВАЙТЕ ПОЗНАКОМИМСЯ 

«Я думаю, что мы найдем общий язык!» 
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НАША БРОДЯЧАЯ ЖИЗНЬ... 

Международный военно-музыкальный фестиваль  
А Вы знали, что в Москве еже-

годно проходит Международный 

военно-музыкальный Фестиваль 

«Спасская башня»? Это захваты-

вающее дух музыкально-

театрализованное представление, 

грандиозное «сражение» оркестров 

армий разных стран за любовь и 

восторги зрителей, которое разво-

рачивается на фоне величествен-

ных стен Кремля.  

Органичное сочетание военной, 

классической, народной и эстрадной 

музыки, парадные дефиле военных 

оркестров и танцевальные шоу, пока-

зательные выступления с оружием, 

лазерные и пиротехнические эффек-

ты – всѐ это делает фестиваль одним 

из самых ярких и запоминающихся 

зрелищ года. Всем советую побывать 

на нѐм хоть раз в жизни – не пожа-

леете. Разумеется, нашему отряду 

Поста №1 выступать на этом меро-

приятии рановато, однако в этом году 

был организован межрегиональный 

конкурс детских знаменных групп и 

почетных караулов «Спасская баш-

ня» — детям», в котором мы и участ-

вовали. 

4 сентября в шесть часов утра мы 

приехали в Москву. До начала сорев-

нования было еще четыре часа, по-

этому мы решили пройтись по Алек-

сандровскому саду и посмотреть, как 

Президентский полк заступает к Веч-

ному огню. Вместе с этим повторили 

элементы, которые собирались де-

монстрировать на конкурсе. 

И вот, наконец, наступило время 

показать, на что мы способны. Мы 

выступали на Красной площади, не-

подалѐку от места проведения самого 

Фестиваля. Судьями предстали офи-

церы Президентского полка ФСО 

России и участники «Спасской Баш-

ни» из Беларуси и Казахстана. В про-

грамме было: заступление на пост и 

смена часовых почѐтного караула, 

вынос и представление знамени, воз-

ложение венков. Во всех составляю-

щих наш военно-патриотический от-

ряд «Память» был лучшим. Ещѐ до 

объявления победителей я был уве-

рен: «Мы будем первыми». И думал 

я так не из-за излишней самоуверен-

ности, а потому, что именно наш от-

ряд судьи всегда встречали громкими 

аплодисментами и только мы показа-

ли правильный церемониал заступле-

ния к Вечному огню. И всѐ равно, ра-

дость от первого места была ничуть 

не меньшей, даже наоборот. Мы го-

товились к этому несколько месяцев, 

мы это заслужили. 

После самого конкурса нас повели 

на экскурсию в казармы Президент-

ского полка. Нам поведали историю 

этого полка, показали жилые комна-

ты, которые, на удивление, оказались 

достаточно уютными, там даже были 

тренажѐры. 

В целом, день прошѐл весьма ин-

тересно, а учитывая то, что для меня 

эта совместная поездка с нашим от-

рядом оказалась первой, всѐ произо-

шедшее стало для меня чуть ли не 

самым важным событием за этот год.  

Александр Бабаскин (9А кл.) 
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#ВместеЯрче 
Наверное, всем с раннего детст-

ва известно, насколько важно эко-

номить электроэнергию и бережно 

относиться к природным ресур-

сам, которые далеко не безгранич-

ны. 

3 сентября в нашем городе состо-

ялся Фестиваль электросбережения 

#ВместеЯрче, на который и отпра-

вился наш 5 «А» класс со своим 

классным руководителем.  

На фестивале состоялось награж-

дение дипломами участников кон-

курса #ВместеЯрче, прошел конкурс 

рисунков на асфальте и конкурс ло-

зунгов фестиваля. Молодые таланты 

Курска выступили с концертной про-

граммой и были тепло встречены 

продолжительными аплодисмента-

ми. Так же участниками фестиваля и 

руководителями органов власти Кур-

ска была составлена петиция о наме-

рении бережного отношения к энер-

гии. 

Завершение фестиваля было поис-

тине ярким – все мы выстроились в 

слово «Россия» с красочными флаж-

ками с надписью «Вместе ярче».   

Я уверена, что этот фестиваль по-

может начать даже самым юным из 

нас становиться ответственными по-

требителями и уметь правильно ис-

пользовать ресурсы, что поможет не 

только нашему региону, но и всей 

стране поддерживать экологический 

баланс! 

Яна Шумакова (5А кл.) 

Анастасия Миненкова (5А кл.) 
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НАША БРОДЯЧАЯ ЖИЗНЬ 
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Лето - потрясающая пора. Все 

мчатся на юга, поближе к экзоти-

ке, дальше от родных пейзажей. Я 

с большим нетерпением ждала 

летней поры, но не за этим, а за 

тем, чтобы в полной мере насла-

диться такими знакомыми и таки-

ми любимыми местами… 

В первый же месяц каникул я со 

своей семьѐй поехала в деревню. 

Сразу же приехав в деревню, не пе-

реодеваясь, я пошла в свой сад. Я 

помню, как папа сажал его, а мы все 

дружно ему помогали в этом. Теперь 

деревья выросли и стали приносить 

плоды: сливы, яблоки, груши, виш-

ню и много чего полезного и вкусно-

го. В этом родном моему сердцу мес-

течке есть много чего, что делает его 

таким волшебным и дорогим... И, ко-

нечно, мы каждый год сажаем кар-

тошку: целый огород с его бесчис-

ленными грядками, которые все вре-

мя нужно полоть. Я не очень люблю 

это делать, но нужно помогать. Зато, 

когда наступает осень, мы всей семь-

ѐй собираемся на поле, жжѐм костер 

и едим печѐную картошку.  

А ещѐ будка, где живѐт мой вер-

ный пѐс, который всегда, когда я 

приезжаю, подбегает ко мне и начи-

нает радостно облизывать в качестве 

приветствия… И ещѐ сеновал. Как 

заберѐшься на него и ляжешь на се-

но, так хорошо: запах травы, пение 

птиц, жужжание пчѐл. Лежишь на 

сене, смотришь на небо и видишь, 

как из чѐрного оно становится лило-

вым, как высоко-высоко самолѐт 

проводит белую полосу, и как ярко 

светит солнце, от которого поднима-

ется настроение… 

Летние каникулы, хотя и самые 

длинные, но пролетели быстро. И 

поэтому я с нетерпением жду новых 

каникул, новых впечатлений и много 

путешествий. 

Екатерина Берлизева (9А кл.) 

Необычными словами об обычном 

Незабываемое путешествие 
Лето - самое прекрасное время 

года: время каникул, отдыха и 

развлечений… Этим летом я по-

бывала в замечательном месте, 

где я практиковала свои навыки в 

журналистской сфере, в детском 

о з д о р о в и т е л ь н о м  л а г е р е 

"Солнышко" на профильной сме-

н е  о бъ е д и н ѐ н н о го  ц е н т р а 

«Монолит»  под названием 

«Медиафорум «СМИ.ру». Стоит 

отметить, что данный медиафо-

рум в первые проходил на терри-

тории Курской области. 
Изначально наша деятельность 

была разделена на 5 направлений, и 

каждый мог попробовать себя в лю-

бом, тем самым определиться в вы-

боре будущей профессии. Направле-

ние радио: голоса этих людей еже-

дневно сообщали нам последнюю 

информацию о событиях на Олим-

пиаде в Рио и о политической обста-

новке стране и мире. Направление 

печать: эти люди за смену исписали 

статьями о не одну тетрадь: каждое 

событие медиафорума отражалось в 

монолитовкой газете «ДерZай». На-

правление ТВ: каждый солнечный 

монолитовский денѐк был запечат-

лѐн на камеру и показан в вечерне-

лагерных новостях. Направление 

фото и дизайн: люди ежедневно фо-

тографировали каждую улыбку от-

дыхающих в лагере и потом устраи-

вали фотоотчеты. Направление Ин-

тернет: инстаграм, твиттер, фэйсбук 

- во всех социальных сетях знали о 

нашем медиафоруме.  

Все шестнадцать дней юных жур-

налистов обучали непростому делу, 

которое требует довольно взрослого 

и серьѐзного отношения. Каждый 

день к нам приезжали главные ре-

дакторы местных газет, специали-

сты по пиару из телекомпании 

"Ростелеком", организаторы про-

граммы "Ты - предприниматель", 

представители из Луганской и До-

нецкой республики, каждый специа-

лист открывал свои секреты и де-

лился своим опытом. Было безумно 

интересно и очень познавательно!  

Смена прошла удачно, я многому 

научилась, нашла новых друзей и 

обрела единомышленников. Жду не 

дождусь следующего года, чтобы 

вернутся на свой, уже так горячо 

любимый, медиафорум и продол-

жить расти, как журналист. 

 

Оксана Иванова (9А кл.) 


